
男子バレーボール部交流会ａｔ琴似中学屋内体育館

3 月 11 日（日曜）琴似中学屋内体育館で、男子バレーボール部との交流会が開催されました。

おやじ会チーム、1・2 生チーム、3 年生チーム、ＯＢチーム（大学生+宮西さん、太田さん）の 4 チーム総当りリーグ戦。

1 セット 25 点先取で行われました。交流会の模様をお伝えいたします。 ＜写真撮影：牛田さん＞

■ 加藤さんのレポートです

男子バレー部との交流は、毎年楽しみにして欠かさず

参加しております。今年も琴中バレー部ＯＢが参加し、

楽しくまた体力の限界を超えるまでがんばりました。

これから中学を巣立っていく３年生は、やはり 1・2 年生と

明らかにパワーが違い、さすが！というところを見せて

くれ、おやじとしても、自分たちの体力の衰えはさておき、

とても心強さを感じました。また 1・2 年生は例年に無く体

が大きく、新チームの活躍が楽しみに思えました。

おやじバレー部軍団のパワーは、確実に衰えてきています。

今は何とかうまさと経験で、凌いではきましたが、しかし、

後何年体力が持つか？今後の若手おやじの活躍に期待します。

1 年生・2 年生・3 年生部員の整列 ＯＢ坂下君と太田さんのブロック

対 3 年生石川君のアタック

左おやじの会チーム五十嵐さん 対右

ＯＢチーム宮西さんのネット際攻防

太田さんの回転レシーブ 岸田さんのレシーブと小野さんの

バックアップ

加藤さんの絶妙なバックトス

■ おやじの会チーム試合前の整列写真です

左から：小野さん、五十嵐さん、岸田さん、太田さん、

若本、後藤さん、加藤さん、池田さん、宮西さん

＊宮西さんからゲーム進行の説明がありました。
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小野さんのブロック 対 1・2 年生 五十嵐さんのブロック 対 1・2 年生 加藤さんのブロック 対 1・2 年生

後藤さんのアタック 対 1・2年生 岸田さんのアタック 対 1・2年生 池田さんのアタック 対 3年生

■ 外部指導員 宮西さんから結果レポートです（おやじの会メーリングリストより）
バレー交流試合結果報告 宮西です。本日の男子バレー交流試合 無事終了しました。結果は、次の通りです。
1・2年チーム：おやじチーム＝11：25 1・2 年チーム：ＯＢチーム ＝15：25 1・2 年チーム：3年チーム ＝18：25
ＯＢチーム：3年チーム ＝20：25 おやじチーム：3 年チーム ＝25：27 おやじチーム ：ＯＢチーム ＝25：23
1 位 3 年チーム 3戦 3勝、2 位おやじチーム 3戦 2勝 1 敗、3位ＯＢチーム 3戦 1 勝 2 敗、4 位 1・2年チーム 3戦 3 敗
おやじチームは、レフト 後藤・岸田さん センター 小野・五十嵐さんライト 加藤・池田さん
ＯＢチームは、 レフト 太田さん・宮西（おやじより、2 名）センター成田・熊谷君 ライト坂下君・宮西(息子）
3 年チームは、中川・石川・秋本・後藤・田中君の 5名 1・2年チームは、レフト 岩井・辻君 センター 樋爪・堀内君
ライト 秩父・石丸君正セッターの敦賀君は、札幌北選抜チームに選出されていて不在。 第 2 セッターの橋本君は、本日
熱を出して欠席でした。まだまだ弱い 1・2年チームですが、応援宜しくお願いします。
本日は、有難う 御座いました。来年も宜しくお願いします。230ＣＭのネットが、本当に高くなった「宮西」でした。

■ 男子バレーボール部 顧問 ■ 交流会終了後の集合写真です（中列左端 工藤先生）

工藤先生のレポートです

おやじの会の宮西さんに、男子バレーのコーチとしてご指導いただいてか

ら１年半になりますが本当にお世話になっています。

今回のおやじの会との試合も、３年生の送別の意義もこめて試合を組ん

でいただき、バレー部の OB も参加してくれて大いに盛り上がりました。

現役生は残念ながらまだ力不足で勝てませんでしたが、おやじの会の

皆さんの明るく、若さあふれる(？)元気なプレーやチームワークに学ぶこと

が多かったです。お忙しい中本当にありがとうございました。

■ 男子バレーボール部 キャプテン 2年生 樋瓜君のレポートです
先日はおやじの会スポーツ交流会という貴重な時間をつくってくださってありがとうございました。今回のことは、僕たち

にとって非常に良い体験になったと思います。やはり練習不足は否めず、おやじの会の皆様や３年生、OB の人たちには

まったく歯がたちませんでしたが、前述のように良い体験をして刺激になりました。今回のことを生かし、これからも部員

一同がんばっていきますので、機会があればまたこのような会をつくっていただければ幸いです。

編集後記 平成 18 年度の交流会が終わりました。各部部員の皆さん、顧問の先生、父母のみなさん、ご参加いただき
ました皆さんおつかれさまでした。また来年度を楽しみにいたしましょう。 （Ｗ記）


